



Caritas se centra en el problema de la vivienda en las islas

Redacción

Los responsables insulares de Caritas se reunieron entre el lunes y el martes en Menorca para poner en común las reflexiones sobre el problema de la vivienda en Balears. Durante el encuentro, pusieron un énfasis especial en responder a esta situación social en las islas, en impulsar una vivienda digna y en determinar qué iniciativas pueden mejorar la atención a las personas sin hogar.

Asimismo, durante la reunión, los equipos directivos de las Caritas diocesanas de Menorca, Mallorca, Eivissa y Formentera aprobaron el relevo del diácono menorquín Guillem Ferrer Monjo por Esther Romero Lainez, que asume su nuevo cargo como coordinadora de Caritas Regional de Balears y representante de las islas ante el Consejo General de Caritas Española durante los próximos tres años.

